

**MOSA GRANADA**  
Su concesionario Peugeot

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS

Hoy será noticia: previsiones informativas para hoy, día 9 de diciembre de 2009

**75 años**  
Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO  
Miércoles, 9 de diciembre de 2009

LOJA Máx. 16° Min. 7°

**GRANADA TELEVISIÓN**

**NOTICIAS GRANADA TELEVISIÓN**

HOY A LAS 21:30 h. y 00:00 h.  
LA ACTUALIDAD DEL DÍA, EN GRANADA TELEVISIÓN

Noticias Boletín Informativo

← OIR AUDIO

Buscar

### Las mujeres mayores sufren más la soledad que los hombres, según un estudio

Las mujeres mayores que viven sin compañía sufren más la soledad que los hombres a pesar de que éstas tienen una mayor actividad social, según ha puesto de manifiesto un estudio pionero elaborado por la Universidad de Granada (UGR) y el Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Insero). El informe, elaborado a partir de 800 entrevistas a personas de más de 65 años de la provincia de Granada, tenía como objetivo crear una escala de soledad social para analizar los perfiles de quienes la padecen, ha informado la directora del Gabinete de Calidad de Vida de la UGR, Ramona Rubio.

Los resultados del estudio demuestran que el 20% de las personas de la tercera edad de la provincia de Granada se siente sola, y que los colectivos más afectados son las mujeres que viven sin compañía y aquellos que necesitan de teleasistencia.

A pesar de que las mujeres tienen una mayor actividad social que los hombres -un 17,1% ellas frente a un 9,9% ellos-, éstas sufren más la soledad, ya que la participación social no les satisface psicológicamente.

Según Rubio, la mujer ha tenido una papel determinante en la sociedad, primero como esposa y luego como madre, y cuando estos roles desaparecen se siente "sola y vacía".

Más de 1,3 millones de personas de más de 65 años viven solas en España, y la gran mayoría de ellas son mujeres, según datos del Insero.

En cuanto a las personas que necesitan de teleasistencia, la soledad la padecen debido a que no pueden participar en actividades por causa de su débil salud.

Por otra parte, ha explicado la directora, la soledad aumenta conforme se avanza en edad.

Al respecto, el informe ha demostrado que las mujeres de 65 a 69 años tienen una media de soledad de 13 puntos, las de 70 a 79 años de 14,26 y las que tienen más de 80, una media de 15,36 puntos.

Asimismo, las personas que no tienen animales de compañía se sienten más solas (el 14,4%), frente las que cuentan con alguno (el 13,2).

El objetivo de este informe, ha explicado, es medir el índice de soledad para hacer programas específicos que tengan como fin establecer redes de socialización y así hacer más llevadera la vida de los mayores.

Publicada el Domingo, 6 de Diciembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

#### Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



#### La Radio, en directo

- SE2 - Radio GRANADA
- SE2 - Radio MOTRIL
- SE2 - Radio GUADIX
- SE2 - Radio BAZA
- SE2 - Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 - ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- dial - Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radioé - Radioé
- Máxima FM

#### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

**ORDENANZA MUNICIPAL DE CONVIVENCIA DE GRANADA**

Consúltala.

**AYUDA PSICOLÓGICA**  
por Juan Francisco Delgado

**UNA RECETA PARA LA SALUD**  
por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias